



Hilfe für Ungarn

Die Konstanzer Soroptimistinnen haben Hilfe für Flutopfer in Ungarn auf den Weg geschickt. Fernseher, Küchengeräte, Bettwäsche und Geschirr – es fehlt an vielem in Felsőzsolca im Norden von Ungarn. Die kleine Stadt wurde diesen Sommer überflutet. Lilla Visy-Tinkl (Dritte von links) vom Soroptimist Club Konstanz begleitet den Transport nach Ungarn, um die Hilfsgüter persönlich an Bertalan Vattamány, den ortsansässigen Pfarrer, zu übergeben und sich ein Bild von der Lage zu machen. Auch Barbara Stelling, Rosy Mahlbacher und Károly Pintér, der Fahrer des ungarischen LKW, freuen sich über die Sachspenden. Unterstützt wird die Aktion von den Soroptimist Clubs in Überlingen, Kreuzlingen und Winterthur und von engagierten Konstanzer Bürgern. DUD/BILD: CHRISTINE MÜLLER